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Synopsis VI : 
Poverty, unemployment, and carbon emissions are global problems. A World of 3 Zeros explores the ability of
social entrepreneurship to address these issues and bring them to zero. This documentary takes the audience
on the journey undertaken by filmmakers Áine and Michel,  to shed light on the works of this new type of
business.  A concept purposely designed to address social  and environmental  problems with entrepreneurs
who joyfully aim for impact over profit maximization.

Trailer : https://vimeo.com/1018690840/20c5ff267c?share=copy

Gini Lorin – SCRIPT LINE - 75009 PARIS + 33 (0)6 11 99 71 93 ginilorin.scriptline@gmail.com - www.script-line.com



Synopsis VF : 
La pauvreté, le chômage et les émissions de carbone sont des défis mondiaux et actuels.
« Un monde à 3 zéros » explore la capacité de l'entrepreneuriat social à s'attaquer à ces problèmes et à les
amener au niveau zéro. Au travers de ce documentaire, les réalisateurs Áine Clarke et Michel Van der Veken
emmènent le public dans leur voyage, une odyssée pour mettre en lumière les efforts de ce nouveau type
d'entreprise à travers le monde. Des entreprises construites sur un modèle spécialement conçu pour répondre
aux problèmes sociaux et environnementaux de notre époque, pilotés par des personnes visant l'impact plutôt
que la maximisation du profit.
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